
Martin Bader
Beitrag von „1973er“ vom 24. November 2011, 12:56

Zitat von eintakter 

so schauts aus! wobei noch die frage zu klären wäre ob der AR mit der personalie
aktuell mit baders/woys vertrage überhaupt gefragt werden muss und nicht genauso
wie unsereiner erst im nachhinein davon erfährt!

Was ist den "unser Sinn"?
Von allen wirtschaftlichen Erwägungen abgesehen einen Spieler halten, nur weil wir´s eben per
Vertrag können?
Und alle anderen der handelnden Akteure handeln denn gegen diesen Sinn?
Also quasi bewusst vereinsschägigend?

Muss man sich also das so vorstellen:
Klingeling -
Hallo Herr Bader, wir hätten gern Spieler X für 7 Millionen gekauft.
Och ne, lieber für weniger, sonst haben wir zuviel Geld ....
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